
【収入保険】保険金を受け取った方の声

【佐賀県杵島群白石町 溝口 一博さん】

経営規模＝水稲、麦、大豆、きゅうり

（ NOSAI佐賀広報誌「NOSAIさが」2022年1月号より抜すい）

「台風により定植が遅れ
保険金で大変助かりました」

米・麦・大豆に加え、きゅうりを栽培しています。主に年齢による病気
や怪我の心配があり、収入保険制度が始まった年から加入しました。私の
地域は、台風の影響を受けやすく、令和２年には大きな台風が２度も襲い、
米・大豆、さらにはハウスが被害に遭い、きゅうりの定植が予定通り行えず
に収入が大幅に減少しました。しかし、収入保険に加入していたおかげで
保険金をいただき、大変助かりました。
近年の異常気象に加え、作物の価格低下が懸念されるなか、販売収入を

補償するこの保険制度は非常に魅力的だと思います。


